## PARTIDO POPULAR

## **TITULARES**

Hoy, en Madrid

## Muñoz asegura que las "carpetas vacías" de la Conferencia de Presidentes retratan al "Gobierno de la nada" de Sánchez, centrado en defenderse de la corrupción

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP censura que, en el encuentro celebrado ayer en Santander, los presidentes autonómicos recibieran únicamente carpetas vacías y folios en blanco, algo que evidencia la falta de propuestas y respuestas del Ejecutivo
- "La nada para los españoles y todos los recursos del Estado para defender la corrupción de su Gobierno, de su familia y de su partido", critica
- "Probablemente Santos Cerdán en Suiza no le quitó tiempo a Puigdemont, pero Sánchez sí le cortó la palabra a los presidentes autonómicos", señala Muñoz sobre la reunión celebrada este viernes en Santander
- Considera profundamente injusto que el Gobierno de Sánchez plantee una condonación de la deuda autonómica, quebrando lo que es de todos para mantenerse en el poder, porque aquellas comunidades que sí hicieron los deberes pueden ver que se les trata igual que las que no los hicieron, como Cataluña
- Relata el calvario judicial al que tendrá que enfrentarse Sánchez y su Gobierno a lo largo de la próxima semana porque miembros de su Gobierno, de su partido y de su familia tendrán que comparecer ante los tribunales: el lunes lo hará Aldama, el martes será el turno de Koldo, el miércoles Begoña Gómez y el viernes la asesora de Moncloa que ayudaba y colaboraba en los negocios privados de la mujer de Sánchez
- Sostiene que un Gobierno centrado únicamente en defenderse de los casos de corrupción que le rodean no puede dedicarse a los asuntos que realmente preocupan a los ciudadanos



## **TITULARES**

- Muñoz, quien hoy ha acudido a la concentración en defensa de Muface convocada por CSIF, defiende este modelo "positivo" de asistencia sanitaria a los empleados públicos porque ha funcionado durante años
- Considera una irresponsabilidad que el Gobierno haya generado un problema donde no lo había al plantear la eliminación de Muface, provocando una gran incertidumbre entre los funcionarios públicos
- Lamenta que el ministro de Función Pública, Óscar López, esté más preocupado por **asaltar el poder en Madrid**, que en dedicarse a las responsabilidades que le han sido encomendadas